

# La grande chenille de l'Armada

#### Le concept:

Faire une chenille une humaine de plus de 1336 personnes (record homologué à Saint-Brieuc) sur le site de l'Armada 2023.

### L'idée:

En réaction au record de la plus longue chenille humaine à Saint-Brieuc en Bretagne en juin 2022, une discussion sur les réseaux sociaux entre l'internaute Peter Moineau et les journalistes de 76 Actu et France Bleu Normandie a proposé de battre le record des bretons à l'occasion de l'Armada 2023. Une initiative soutenue et encouragée touiours sur les mêmes réseaux par plusieurs institutionnels et édiles locaux (Opéra de Rouen, le Maire de Rouen, le département de Seine-Maritime...) puis les médias nationaux s'emparent de l'idée en la relayant à leur tour (France Inter. BFM TV, France Info TV, C à vous, Le Parisien).

# Stratégie, action de communication et supports :

Après accord des organisateurs de l'Armada et validation des initiateurs, un premier comité de pilotage est organisé par France Bleu Normandie et 76 Actu. La chenille de l'Armada est lancée! Un compte Twitter/X est immédiatement créé ainsi qu'une page Facebook (juin

2022). Une étudiante en graphisme (Mifenji) est chargée d'élaborer un logo et des visuels pour habiller et faire vivre ces comptes. Des outils qui seront utilisés par 76 Actu et France Bleu Normandie sur leurs propres supports. L'identité visuelle sera mise en ligne en mars 2023 en jouant sur du teasing et une mécanique de clins d'œil à l'actualité.







La communication digitale est privilégiée pour faire vivre le projet. Il est fait appel à une troupe de comédien On Fera Sans (Tristan Cottin et Clement Friedrich) pour réaliser une vidéo de détournement d'une série TV pour annoncer la tentative de record (cf. vidéo teaser chenille). Un mashup de «La chenille» par la Bande à Basile vs «Tous les mêmes» par Stromae est réalisé par la chanteuse normande Léa Deleau originaire d'Elbeuf (cf. wetransfer). Le compte Twitter/X se met en réaction et en interaction avec les utilisateurs.

Des visuels sont publiés à l'occasion d'un changement d'heure ou de Pâques.







La date du lundi 12 juin 2023 est fixée en accord avec les organisateurs de l'Armada, les autorités et la région Normandie. Cela aura lieu sur l'esplanade Saint-Gervais à 18h. La Chenille School Academy de Vincent Piguet est contactée pour participer au projet comme tête de chenille. Le jour J, il proposera aussi une initiation aux visiteurs de l'Armada sur l'espace studio de France Bleu Normandie. Nous engageons un DJ bénévole, le speaker volontaire sera le rédacteur en chef de France Bleu Normandie. Une sono est louée et financée par la Région Normandie.





### Résultats:

Le record est battu avec 3940 personnes. Le tout homologué par 4 huissiers de justice. Les retombées médiatiques de la chenille de l'Armada à Rouen seront très importantes. Entre le 10 juin 2022 et le 25 août 2023, il y en aura 1055. Et le chiffre reste en augmentation depuis que notre record a été battu à Lille sur la braderie. I 107 à ce jour.



